令和元年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

地区名	三崎地区	南下浦地区	初声地区	
日時	10月5日 (土) 14時から15時30分	10月5日 (土) 19時から20時30分	10月6日 (日) 14時から15時30分	合 計
会場	三浦市役所議場	三浦市民交流センター研修室	三浦市総合体育館 (潮風アリーナ) 研修室	
参加者数(うち傍聴者数)	18人 (8人)	17人 (1人)	27人 (1人)	62人 (10人)
アンケート回答総数	13人	16人	22人	51人
アンケート回収率	72%	94%	81%	82%
質問 1 あなたについて伺います。 (1)年代				
10代	10人	0人	0人	10人
20代	1人	0人	0人	1人
30代	2人	0人	0人	2人
40代	0人	0人	0人	0人
50代	0人	0人	4人	4人
60代	0人	4人	9人	13人
70代	0人	8人	7人	15人
80代以上	0人	4人	2人	6人
未記入	0人	0人	0人	0人
(2)性別				
男性	6人	9人	13人	28人
女 性	7人	6人	9人	22人
未記入	0人	1人	0人	1人
(3) お住まいの地域				
三崎地区	3人	8人	9人	20人
南下浦地区	3人	0人	3人	6人
初声地区	4人	7人	10人	21人
その他(横須賀市)	3人	1人	0人	4人
未記入	0人	0人	0人	0人

令和元年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

741777	7 / 不可致						
地区名	三崎地区	南下浦地区	初声地区				
日時	10月5日 (土) 14時から15時30分	10月5日 (土) 19時から20時30分	10月6日 (日) 14時から15時30分	合 計			
会 場	三浦市役所 議 場	三浦市民交流センター 研修室	三浦市総合体育館 (潮風アリーナ) 研修室				
質問2 本日の報告会の内容はどうでしたか?							
大変満足できる内容だった	6人	0人	2人	8人			
満足できる内容だった	6人	12人	8人	26人			
少しは満足できる内容だった	0人	1人	7人	8人			
あまり満足できない内容だった	1人	2人	1人	4人			
満足できない内容だった	0人	0人	0人	0人			
全く満足できない内容だった	0人	0人	0人	0人			
未記入	0人	1人	4人	5人			
質問3 本日の開催時間(1時間30分程度)はどうでしたか?							
これくらいの時間で良かった	9人	11人	15人	35人			
もう少し時間があったほうが良かった	4人	3人	3人	10人			
もう少し時間が短いほうが良かった	0人	1人	0人	1人			
未記入	0人	1人	4人	5人			
質問4 開催日程(時間帯)についてはどうですか? (複数回答有)							
平日の午前が良い	1人	1人	2人	4人			
平日の午後が良い	4人	4人	3人	11人			
平日の夜が良い	1人	1人	0人	2人			
土日の午前が良い	0人	1人	1人	2人			
土日の午後が良い	1人	3人	3人	7人			
土日の夜が良い	0人	2人	0人	2人			
特に希望はない	6人	3人	10人	19人			
未記入	0人	1人	4人	5人			

令和元年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

質問5 本日の議会報告会に関して、または、それ以外でも構いませんので、市議会に対してご意見がございましたらご記入ください。

【三崎地区】

- 1 ディスカッションの時間が長いほうがいいと思った。
- 2 (三浦の魅力の)質問内容を明確にした方が話しやすい。
- 3 話し合いの時間があっという間に感じたので、もう少し時間が欲しい。
- 4 日程は平日でもいいと思う。土日は予定がある人が多い。
- 5 魅力をもっとPRする。中高生などでポスターを作る。
- 6 新しいキャラクターを考える。コンテストなどをしてPRする。
- 7 無形文化財などを学んだり、やってみたりする。
- 8 PRの仕方やゴミ分別表の掲示をもっとよりよいものにして、観光などにも生かしてほしい。
- 9 市議会の方の意見やお話をお聞きして、たくさん知ることができた。ありがとうございました。
- 10 開催時間は放課後がいい。
- 11 使用したパワーポイントが難解。中高生向きに作成されると、より理解が深まると思った。
- 12 議会の報告は内容や使われる言葉が難しいので、中高生向けの資料を用意してほしい。

【南下浦地区】

- 1 説明は、はっきりと大きな声で高齢者には聞き取りやすかったと思う。和やかな雰囲気が良かった。
- 2 当地区、元気UP教室で大変お世話になっております。人気のコースで毎回、100%の出席です。
- 3 ごみと老人会の説明会で議会報告会ではない。
- 4 この様な機会は大変有意義でした。時々、行っていただきたい。
- 議会報告会に初めて参加しました。老人が多い割には老人会等、ボランティアに関心が少ないと思います。 参加出来ない人に、市の広報等で知らせてもらいたい。
- 議会報告会に初めて参加しました。内容に満足しました。老人社会になっていくであろう中、これから健康 な老人が何をしていくべきかわからないので、手伝えることを具体的に提示してもらえると嬉しい。傾聴ボランティア、認知症サポーター講座を受けた人達も多いですが、それらが活かされていないのでは?
- 7 初めて出席しましたが、自分の知らなかった事が解り、良かったと思います。
- 8 議会報告がなかった。
- 9 市立病院は銚子市立病院の二の舞にならぬ様にお願いします。

【初声地区】

1 ①いろいろな意見・市民の方の一部かもしれませんが聞く機会ができてよかったです。ごみの資源化について改めて考えさせられました。一人でも多くの人の意識が持てるようにと願います。

ごみの減量は皆で取り組んでいかなければならないことですが、説明会や人の話に耳を傾けない人たちをど 2 のようにするかを考えてもらいたい。 グループ討議は報告会には合わない。 3 不満ではないが、議会報告会ではない。 5 説明は早すぎてよくわからなかったです。話し合う時間が少なかったです。 キエーロの完成品を15年以上野菜の肥料にならないか?やってます。チッソH・リンサンP・カリK→キエー 6 口の土、計ってくれないかな。 7 内容等について事前の連絡が必要。会へ参加の要請が前々日にあったのは確かに問題かと思われます。 退出された方が、おっしゃっていた通り、今回は「議会報告会」ではないですね。報告会ということで出席 8 させていただいたので内容について評価できません。 目的がはっきりしていない。議会報告会なのか。要求聞き取りなのか。 9

10 意義ある話はできた。